

**Título: Programa "Mi Taxi Eléctrico". Lebu cuenta con su primer vehículo de electromovilidad**

CEREMONIA EN LA PLAZA DE ARMAS DE LA CAPITAL PROVINCIAL

# Programa "Mi Taxi Eléctrico": Lebu cuenta con su primer vehículo de electromovilidad

Diario Concepción  
contacto@diarioconcepcion.cl

Lebu hizo historia este martes 26 de agosto al recibir el primer vehículo eléctrico del Programa "Mi Taxi Eléctrico", convirtiéndose no solo en pionera de la comuna, sino también de toda la Provincia de Arauco en avanzar hacia un transporte público más limpio, moderno y sustentable.

La ceremonia se realizó en la Plaza de Armas de la capital provincial, con la presencia de la Alcaldesa de Lebu, Marcela Tiznado; el Seremi de Energía del Biobío, Danilo Ulloa; la Agencia de Sostenibilidad Energética, y la beneficiaria, Magdalena Parra, quien recibió las llaves de su nuevo vehículo: un Chevrolet Bolt EUV 100% eléctrico, con más de 400 kilómetros de autonomía por carga.

El programa "Mi Taxi Eléctrico", financiado por el Gobierno Regional y ejecutado por la Agencia de Sostenibilidad Energética, otorga un cofinanciamiento de hasta \$18.825.000 a los conductores para renovar sus vehículos convencionales por eléctricos, reduciendo costos de operación y eliminando emisiones contaminantes.

El Seremi de Energía, Danilo Ulloa, destacó la relevancia de



Se trata del primer taxi de estas características en la comuna y en toda la Provincia de Arauco.

este avance para las comunas más apartadas. "Que hoy Lebu, capital de la Provincia de Arauco, reciba su primer taxi eléctrico es un hito que nos llena de orgullo. La electromovilidad no debe concentrarse solo en las grandes ciudades, sino llegar a cada rincón de nuestra región. Con este programa estamos dando pasos concretos hacia un transporte más eficiente, limpio y con beneficios directos para los conductores y la comunidad".

Actualmente, el Biobío se consolida como región pionera en electromovilidad con más de 67 beneficiarios del programa en distintas comunas, quienes ya operan taxis y colectivos 100% eléctricos, reduciendo en conjunto más de 1.000 toneladas de CO<sub>2</sub> al año.

El vehículo entregado corresponde al modelo Chevrolet Bolt EUV, que además de su autonomía superior a los 400 km, permite una reducción de hasta un 70% en los costos de operación en comparación con un automóvil a combustión.

A nivel nacional, el Programa Mi Taxi Eléctrico ya suma más de 1.000 vehículos entregados, lo que lo convierte en uno de los proyectos de electromovilidad más grandes de Latinoamérica.

La beneficiaria del programa, Magdalena Parra, emocionada tras recibir su nuevo taxi. "Es un orgullo para nosotros ser los pioneros para incentivar también a las demás personas y es algo novedoso también para la comuna, porque prácticamente es un auto futurista, estamos viviendo en el futuro. Es genial conducirlo, sobre todo es una comodidad, confort, es silencioso, estoy encantada".

**OPINIONES**Twitter @DiarioConcepcion.cl  
contacto@diarioconcepcion.cl